
 

後期児童会活動を終えて 

 後期の児童会活動が終わりました。朝礼があると、毎回入り口

に立って大きなあいさつをしてくれました。また「なかよしタイ

ム」では、異学年交流で「新聞乗りゲーム」や「〇×クイズ」を行

い、学年を超えて皆が楽しむことができました。これからも児童

会役員を中心に、すてきな企画が増えて、ますます草平小が元気

になっていくことを期待しています。 

コロナ禍でも元気に登校 

 今年の６年生はコロナ禍でさまざまな行事が中止になったり、縮小されたりすることがたくさんあ

りました。そんな中、６年間学校を休むことなく登校できた人がいます。○○○○さんです。健康に

登校できたことは何よりもすばらしいことです。 

図書室の本をたくさん借りました 

 読書離れが進んでいますが、草平小の図書館ではたくさんの子が本を読んでいる姿を見ることがで

きました。運動場で元気いっぱい体を動かして遊ぶことも大切ですが、それと同じように本を読んで

どんどん自分の興味があることを増やしていくことも大切です。図書室へ行くとお勧めの本を紹介し

てくれる子もたくさんいました。これからも図書室で本を借りる子が増えていってほしいです。 

明日は卒業式です 

 いつも元気いっぱいの６年生が明日で卒業です。奉仕作業では皆が体を動かし、学校中をピカピカ

にしてくれました。明日の卒業式はできる限りマスクを外して、すてきな顔を見せてほしいです。 

６年生の保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。明日は子どもたちの真剣な姿、成長した姿

をご覧ください。６年間学校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございました。中学校

での更なる子どもたちの活躍を願っています。 
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児童会長・・・朝礼のときのあいさつ運動を頑張りました。明るく元気な学校にするために、活動を頑

張ってきたが、１年間楽しみながら活動することができました。 

６年副会長・・朝礼のとき、前よりあいさつする人が増え、前よりも明るい草平小になりました。これ

からも進んであいさつができるようにしたいです。 

６年書記・・・公約であった「なかよしタイム」を実施し、皆さん楽しんでくれてよかったです。何度

も朝礼で話すうちに、はきはき話せるようになりました。 

５年副会長・・「整理整頓キャンペーン」を行い、多くの方が振り返りにたくさん言葉を書いてくれてう

れしかったです。 

５年書記・・・「なかよしタイム」への参加を呼び掛ける放送を頑張りました。運営は大変だったけど、

来年も内容を充実させて取り組みたいです。 

 

１年生 ○○ ○○さん（３４冊） ○○ ○○さん（３１冊）  ○○ ○○さん（３１冊） 

○○ ○○さん（３０冊） ○○ ○○さん（２７冊）  ○○ ○○さん（２６冊） 

３年生 ○○ ○○さん（３１冊） ６年生○○ ○○ さん（２５冊） 

 


